

Maire de Fleury-Mérogis, Vice-président de Cœur Essonne agglomération.

### NOUS AVONS PLACÉ LA RENTRÉE SOUS LE SIGNE DE LA SOLIDARITÉ. AVEC L'INITIATIVE "FLEURY SOLIDAIRE" ET LA FOURNITURE AUX FAMILLES DE MATÉRIEL SCOLAIRE ET PANIERS DE DENRÉES ALIMENTAIRES.



## LA LETTRE DU MAIRE

SPÉCIALE RENTRÉE

# **BONNE RENTRÉE** À TOUTES ET TOUS

#### Madame, Monsieur, chers parents,

Je tenais, au nom de la municipalité, à vous souhaiter, à vous et vos enfants, une très belle rentrée. Je souhaite que cette nouvelle année scolaire leur soit pleine de réussite et source d'épanouissement. J'espère que le temps des vacances vous a été profitable, à Fleury-Mérogis ou ailleurs. Quant à celles et ceux qui sont restés à Fleury-Mérogis cet été, je souhaite que la programmation de l'été ait contribué à votre repos. Sorties à la mer, cinémas en plein air, village d'été itinérant... l'investissement de la commune se poursuit pour faire vivre le droit aux vacances pour tous.

Comme vous le savez, l'été est souvent une période propice aux travaux et aménagements divers, celui-ci n'a pas dérogé à la règle. Nous avons donc concrétisé de nombreux chantiers pour continuer de faire avancer la ville, avec notamment la poursuite des chantiers de la géothermie et de la nouvelle école Joséphine-Baker. Nous avons également profité de la pause estivale pour réaliser un certain nombre de travaux d'entretien dans nos écoles, de façon à ce que cette rentrée se déroule dans les meilleures conditions possibles. Je vous invite, d'ailleurs, à prendre connaissance du détail des travaux réalisés cet été dans la ville, au recto de cette lettre.

Par ailleurs, consciente des effets de la crise et de l'inflation, la municipalité s'est engagée pour placer la rentrée sous le signe de la solidarité, avec l'initiative "Fleury solidaire". C'est ainsi, qu'en partenariat avec l'association Fleury a du cœur, nous avons fourni du matériel scolaire et des paniers de fruits et légumes. C'est, une fois de plus, la démonstration de l'engagement de la municipalité auprès des Floriacumois.

La rentrée, c'est enfin, la reprise des activités sportives et associatives. Vous pourrez retrouver les bénévoles au traditionnel Forum des associations, le samedi 9 septembre, à la Pointe verte. Sport, culture, loisirs, solidarités, vivre-ensemble... de nombreuses activités vous seront présentées à cette occasion. C'est un ensemble de vie citoyenne qui contribue à la richesse de notre commune.

J'espère avoir le plaisir de pouvoir vous y croiser.

Je vous souhaite une excellente rentrée à toutes et tous !

Avec tout mon dévouement. Votre maire, Olivier CQRZANI

### LA LETTRE DE RENTRÉE DU MAIRE











#### Les travaux d'été

### École Paul-Langevin

Maternelle: rénovation des toilettes (faïence et carrelage). Élémentaire: pose de linoléum (préau et premier étage),

installation d'un rétroprojecteur. photo 1

#### École Joliot-Curie

Maternelle: réparation des stores et clôture de l'aire de jeux. Élémentaire: peinture du préau et du couloir du rez-de-chaussée, ravalement des murs extérieurs, changement de portes coupe-feu. photo 2

Géothermie école Desnos et nouvelle école Joséphine-Baker Les chantiers avancent ! photos 3 et 4

Travaux de tontes, de nettoyage, d'élagage... les espaces verts de la ville et du stade ont fait l'objet de diverses interventions des services de la ville qui avaient pour l'occasion reçu le renfort de jeunes Floriacumois.

Divers travaux de signalisation et de marquage au sol ont été réalisés notamment pour les places handicapés des parkings.

Rue de la Greffière, à proximité du parc, ont été posées des bornes anti-stationnement. photo 5

Rue Roger-Clavier, les deux arrêts de bus Mairie ainsi que l'arrêt Hôpital Manhès ont été mis aux normes d'accessibilité.

D'autres travaux devraient se dérouler au cours des prochains mois: la transformation de la crèche familiale en multi-accueil et l'aménagement d'un local pour les ASVP et les médiateurs jeunesse, la réparation de la charpente de l'église.

### L'agenda de rentrée

Fleury solidaire > mercredi 6 septembre salle Wiener.

Forum des associations > samedi 9 septembre à la Pointe verte.

Accueil des nouveaux habitants > samedi 30 septembre à 9h en mairie.



